El Diario de Hoy

CIRCULACION PAGADA DIARIA 95.327

Dominical . . 99.695

ABRIL-JUNIO 1977

12 Jags.

Año XLI

Nº. 14.061

San Salvador. Martes 3 de Enero de 1978.

N. VIERA ALTAMIRANO Fundador

AYUR GRISIS JEAN FILLEN

Fuerza Aérea y Marina Contra Consulta Popular en Chile

SANTÍAGO DE CHILE, enero 2 (AP). La Fuerza Aérea y la Marina se mantendrán al margen de la Consulta Nacional del próximo cuatro de enero, en señal de desacuerdo con la convocatoria anunciada por el Presidente Augusto Pinochet, dijeron fuentes confiables.

En medios periodísticos chilenos lioy una carta atribuida a Pinochet en la que el mandatario habría reafirmado que "la decisión de convocar a la ciudadanía es de competencia del Jefe del Estado, Titular del Poder Ejecutivo".

La decisión de la Fuerza Aérea y de

la Marina de marginarse de toda acti-vidad el día de la votación se manifestará con la permanencia de sus efectivos en sus respectivas bases, di-jeron a The Associated Press las

Se dijo que todas las bases aéreas fueron informadas el viernes de la actitud asumida por su Comando en Jefe y que se les reiteró que tras esa demostración, no se tomarían nuevas posiciones.

"La Fuerza Aérea y su Comandante en Jefe, el General Gustavo Leigh, no asumirán jamás una posición que haga peligrar la estabilidad del Go-bierno", dijeron los oficiales a sus subalternos, según las fuentes.

La carta atribuida a Pinochet es en respuesta a una misiva del General Leigh, que circuló aquí durante la semana con objeciones a la convocatoria, al igual que otra del Al-mirante José Toribio Merino, Comandante en Jefe de la Marina y miembro de la Junta Militar.

Leigh afirmó en su carta a Pinochet que la Fuerza Aérea rechazaba la convocatoria, e indicó que "el prestigio y el honor de las fuerzas armadas y de la policía se verán comprometidos por la celebración de un plebiscito, el que será fiscalizado y calificado por ellas mismas'

En su respuesta, Pinochet deses-tima los cuidados de Leigh, y afirma que "El evento se efectuará bajo la organización necesaria de las es-tructuras funcionales y orgánicas del Estado, como obligadamente ocurre

en odos los países del orbe en esta clase de decisiones ciudadanas. "Las dudas y suspicacias que pudiera provocar en cinile y en el extranjero el resultado de la expresión nacional son inevitables para todo Gobierno, cualquiera sea su composición, origen o inspiración", afirma Pinochet.

La Consulta Nacional del próximo miércoles, en la cual deberán tomar parte unos seis millones de chilenos, fue convocada por Pinochet para que la ciudadanía se pronuncie a favor de su Gobierno y en rechazo a una resolución de las Naciones Unidas que condenó la supuesta violación de los derechos humanos en Chile.



Negocios Incendiados

Por causas aún no determinadas, veintinueve negocios ubicados en diferentes sectores de la capital, fueron consumidos por el fuego el 24, 28, 29 y primero de enero. Los ladrones apro-vecharon para cargar objetos de los almacenes que eran consumidos por las llamas y nadie se los impidió porque argumentaban que eran familiares de los propietarios. En algunos casos no hubo agua y en otros, los hi-drantes estaban arruinados. Las pérdidas ascienden a varios millones de colones. La esquina de la Sexta Calle Poniente y Primera Avenida Sur, quedó completamente destruída. (Foto de Adalberto L. Pérez).